



Lëtzebuurger
Guiden a Scouten

Lëtzebuurger Guiden a Scouten go cinema

Les défis des jeunes d'aujourd'hui

Dans le cadre d'Esch 2022, nous nous penchons sur certains défis actuels de l'adolescent. Pour introduire les différents thèmes nous regarderons d'abord un film. Ensuite, nous discuterons des différents aspects du sujet avec des experts, notamment en ce qui concerne les défis à relever par les associations de jeunesse et les adultes qui accompagnent des jeunes.

Programme :

- **Dimanche, 3.4.2022 : *Baby(a)lone (2015)***

Le film raconte l'histoire de deux adolescents, visant le bonheur dans une société qui a démissionné de ses devoirs. Ils mettent en scène leur frustration et se rapprochent lentement l'un de l'autre.

Le film et la discussion sont en allemand. Le réalisateur sera présent.

- **Lundi 4.4.2022 : *Le jeune Ahmed (2019)***

Un garçon musulman de 13 ans développe un plan pour tuer son professeur après avoir adopté une interprétation extrémiste du Coran. Ahmed est arrêté et envoyé en détention juvénile, où il prétend d'avoir pris ses distances par rapport au fanatisme.

Le film et la discussion sont en français.

- **Mardi, 5.4.2022 : *Vincent will Meer (2010)***

Vincent est un jeune homme souffrant du syndrome de la Tourette et qui s'échappe avec deux autres habitants de l'institution où ils vivent. Il se rend en Italie pour réaliser la dernière volonté de sa mère.

Le film et la discussion sont en allemand.

Chaque événement aura lieu dans l'église "Marie-Reine" à Esch/Lallange, Rue de Mondercange. L'événement commencera à **19h30**. Après le visionnage du film, il y aura une pause avec un petit rafraîchissement. Ensuite, nous discuterons les défis mentionnés dans le film seront discutés.

L'entrée est gratuite



E grouse Merci un eis Sponsoren

lalux[®]

VOYAGES
VANDIVINIT
Reisen mit Stil

BIL
BANQUE
INTERNATIONALE
À LUXEMBOURG
1856



Lëtzebuenger
Guiden a Scouten

Lëtzebuenger Guiden a Scouten go cinema

Challenges facing girls and boys today

In the context of Esch2022 we look at some current challenges of the youth phase. To introduce the theme of the evening, we will watch a film together. Afterwards, we will discuss the different aspects of the topic with experts, especially in relation to possible challenges for youth associations and youth work.

Program:

- **Sunday, 3.4.2022: *Baby(a)lone (2015)***

The film tells the story of two teenagers, aiming for happiness in a society which has resigned from its duties. They act out their frustration and slowly come closer to each other.

Film and discussion are in German.

- **Monday, 4.4.2022: *Le jeune Ahmed (2019)***

A 13-year-old Muslim boy hatches a plot to kill his teacher after embracing an extremist interpretation of the Quran. Ahmed is arrested and sent to juvenile detention, where he claims to be a reformed character.

Film and discussion are in French.

- **Tuesday, 5.4.2022: *Vincent will Meer (2010)***

Vincent is a young man suffering from Tourette's syndrome who escapes from an institution with two other inhabitants and travels to Italy to fulfill his mother's last wish.

Film and discussion are in German.

Each event will take place in the church "Marie-Reine" in Esch/Lallange, Rue de Mondercange. The event will start at **19:30**. After watching the film there will be a break with a little refreshment. Afterwards the challenges mentioned in the film will be discussed.

Admission is free



E grouse Merci un eis Sponsoren

lalux[®]

VOYAGES
VANDIVINIT
Reesen mat Etel

